
Il primo semestre del 28° anno d’attività, è trascorso  senza 
troppi affanni. 
La presenza della nostra associazione, nella zona che 
normalmente operiamo, è stata sottolineata dalla partecipazione 
a fiere esponendo modelli fatti dai nostri soci. Le nostre attività 
nei comuni che normalmente ci ospitano è stata quella di 
presenziare con la nostra bandiera alle manifestazione locali, 
comunali e nazionali. 
Nella primavera inoltrata abbiamo ricevuto dalla proloco del 
comune di San Carlo la proposta di fare una mostra nella nostra 
sede di SEDIME “fraz. di San Carlo” durante la manifestazione 
“Camminando Mangiando”. In questa occasione è stata allestita 
nel salone attiguo alla nostra sede una piccola mostra visitata da 
cinque gruppi per un totale di una settantina di persone. In 
questa occasione abbiamo ricevuto molti complimenti per i 
modelli esposti. Un piccolo neo però mi ha guastato il piacere del 
ricevere complimenti, è stato quello che purtroppo i visitatori per 
visitare la mostra dovevano passare per il cortile e alla vista del 
disordine provocato dal mucchio di materiali accatastati alla 
rinfusa si esprimevano con frasi poco allettanti. Ho contattato il 
sindaco avvisandolo di questa cosa, il quale mi ha detto che 
sarebbe intervenuto per sistemare le cose. 
In questo periodo il socio Claudio Satta ha iniziato la costruzione 
della corazzata BISMARK , il socio Battista Ruffino ha iniziato la 
costruzione del velivolo C 47 come quello esposto a ll’Aeroporto 
di Caselle. Il nuovo socio Antonio Brisichella  si è impegnato al   

    

       

  

       

  

E’ iniziato il tesseramento 2021 della tessera annuale che sarà di € 15 . 

Ricordo che il primo Martedì di ogni mese si tiene la riunione generale dei soci, non vi sarà in 
caso che sia festivo o durante le ferie. Questo incontro per chi non lo sa o perché lo ha 
dimenticato serve per coordinare la vita dell’Associazione, programmando le attività tutti insieme 
e per evitare che il presidente costretto a programmare da solo si trovi solo a realizzare il 
programma.                                        Ringrazio tutti i soci che collaborano attivamente secondo 
le proprie disponibilità e l’invito a fare del proselitismo in modo che la nostra associazione non 
vada a spegnersi. 

                                                                                             Renato de Meo 
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restauro dei velivoli rotti durante il trasloco, infine il gruppo che si dedica ai treni Vincenzo 
Scarcella, Diego Rossatto  , Maurizio Spago, hanno proseguito l’allestimento del plastico grande. 

Le attività che si prospettano nel prossimo semestre sono le seguemti: 

Luglio 
Si prevede di terminare la parte funzionale del plastico per poi trasferirlo nel Comune di 
Lombriasco presso i locali dell’istituto Salesiano. 

Agosto 
Mostra presso il comune di San Carlo nei giorni venerdì 25 agosto allestimento — sabato 26 
agosto allestimento al mattino nel pomeriggio apertura — domenica  27 agosto mattino e 
pomeriggio mostra fino alle 19 di seguito ritiro modelli Lunedì 28 mattino ritiro modelli fino alle 12. 

Settembre 
Mostra a Ceretta “fraz. Di San Maurizio C.se” presso il salone parrocchiale nei giorni venerdì 08 
settembre allestimento — sabato 09 settembre allestimento al mattino nel pomeriggio apertura 
— domenica  10 settembre mattino e pomeriggio mostra fino alle 19 di seguito ritiro modelli 
Lunedì 11 mattino ritiro modelli fino alle 12. 
Mostra di Novegro 2023 
Sarebbe interessante riuscire a organizzare la visita anche utilizzando le auto se siamo in pochi. 
Ritornerò nelle scuole per fare una presentazione interna. 
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